

TOTAL 1 ACTO INNODAY AUDITORIO START-UPS Y PROVEEDORES

Ignacio Galán: En Iberdrola creemos que la creación de nuevas empresas es imprescindible para liderar y aprovechar las oportunidades de esta nueva economía digital, por ello hace ya 10 años creamos nuestro programa internacional de startup, Perseo, que ha incorporado más de 2000 nuevas empresas a su ecosistema varias de las cuales ya son parte de nuestra cartera de inversiones.

Además, trabajamos de manera estrecha con nuestros 20.000 proveedores a los que el año pasado realizamos compras por más de 8.700 millones de euros a través de un programa conjunto de innovación centrada en facilitar el acceso a mecanismos de financiación impulsar la creación conjunta de empresas y favorecer la compra innovadora

